

ゆい育成だより

令和3年(2021年)
7月5日(月)
第136号



最新情報はホームページより発信しています。QRコードをスマホで読むか

地子連

由井第一地区子ども会育成団体連絡協議会(由井第一地区 地子連)



子ども会の存在意義 由井第一地区地子連会長 酒井 敬夫

日頃から地域の皆様の温かいご指導、ご支援により、由井第一地区地子連の子ども会育成活動を実施できていることを

心より御礼申し上げます。令和2年度は、残念ながら例年通りのサブリーダー研修を開催することができませんでした。令和3年度においても通常通りの研修会を計画できていません。しかしながら、こんな時世でも可能な活動を模索し、感染予防に心がけて定例会・役員会にて、話し合いは継続しています。

サブリーダー研修会、子ども会活動で、子どもたちにとっても、ジュニアリーダー・シニアリーダーにおいても、実務経験を通じていろいろなことを学習できていないのが実状です。子ども達には自粛行動、緊急事態など理解できていないことがたくさんあると思います。ご家庭において、親子でなぜこのような行動をしなければいけないか何をしなければいけないか話し合われたらいかがでしょうか。

さて、令和3年度も新型コロナウイルスの感染拡大の影響での緊急事態下での活動となりますが、慎重かつ冷静に子ども会育成活動を行っていきたいと思います。引き続き、より一層のご指導、ご支援をお願いいたします。(令和3年03月31日)



令和3年度地子連の活動について

昨年度から続く、世界的な新型コロナウイルス感染症の猛威の中において、本年度も従来の集合研修によるサブリーダー研修を行わない事としました。但し、本年も右表の体制にて安全に配慮しながら活動いたしますので、よろしくをお願いいたします。(令和3年6月12日)



令和3年度由井第一地区役員・協力委員

役職	氏名	出身单位名称
会長	酒井 敬夫	北野
副会長(市子連・研修)	松田 和広	北野
〃 (研修・行事)	溝口 真理子	打越
会計	石井 清美	北野
事業担当(研修・市子連)	弘田 暢幸	北野
事業担当(研修・行事)	佐藤 貴仁	北野
〃	村田 良	北野
〃	山崎 祭	北野
〃	山田 隆典	打越
〃	山本 清美	北野
会計監査	奥野 玉紀	北野
〃	長谷川 真紀	北野
協力委員	清水 咲子	東長沼
〃	高橋 みゆき	北野
〃	長谷川 真紀	北野
〃	平野 幸一	

速報

水鉄砲合戦

己の武器で戦え

日時:7月31日(土) 09:30集合

場所:調整中

内容:竹を使用した水鉄砲作りと水遊び

対象:全学年児童と保護者の方々

※三年生以下は保護者同伴必須



2020年度の
子ども会活動を振り返って
北野子ども会育成会会長
醍醐 美紗子



北野子ども会では、安全に考慮しながら活動中継続中ですので、年間通して随時会員募集中です。ご興味のある方は左のQRコードをスマホで読んでください(∩o∩)

今年度の北野子ども会では、新型コロナの影響により、キャンプなど多くの行事を中止しました。このような中でも、OB・OG・シニアリーダーをはじめ、地域の皆さまのご協力で、コロナ禍の中でもできる屋外の活動を継続してきました。昨年度から取り組んでいる畑での野菜づくりでは、初夏にジャガイモ収穫、秋にはサツマイモ、サトイモを子どもたちと収穫して焼いもにして味わうことができました。資源回収では、たくさんの資源を元気いっぱい運ぶ子どもたちの姿が見られました。

今年度、会長を経験させていただき、畑の管理をしてくださる方々、子ども会のために資源をとっておいでくださる方々、行事のお手伝いをしてくださる方々など、思うように活動できない状況でも何とか「地域の子どものために」と動いてくださる地域の皆さまの思いを、より強く感じられる一年間でした。こうして地域に支えられて活動する子ども会は、子どもたちにとって、様々な貴重な体験ができる場です。地域で子どもを育てるために、こんなにも多くの方が協力してくださっていることに、親としても、大変心強く感じました。会長として至らない点多々ありましたが、一年間、ありがとうございました。



晩秋の挑戦
ハイキング&バーベキュー!!
由井第一地区地子連副会長
松田 和広

昨年(2020年)の12月5日(土)に由井一地区主催で「ハイキング&バーベキュー!!」を実施しました。晴れが続く季節なのですが、何故か当日は小雨。しかし、久々の地子連イベントということもあり、小学生14名が長沼駅に集合。KYTと準備運動を行ったのち、3班に分かれ長沼公園方面へ出発。途中、市内を望む展望台でひと休み。南陽台を抜け、堀之内の里山の景色を眺めつつ、地蔵山キャンプ場へ。参加者が到着する頃に合わせ、秘伝のタレと炭火焼きで仕上げたブラジルチキンBBQ、牛肉たっぷりのハッシュドビーフとお釜で炊いたふっくら御飯を先発隊の役員が用意。雨も止んだところで、場内の紅葉を愛でながらバーベキュー料理に舌鼓。デザートは焼きマシュマロもおいしくいただきました。そして帰りも密にならぬよう、気を付けてハイキング開始。平山城址までの尾根道、城址公園内の散策路、神社の参道を経て(なかなか変化に富んだコースです。) ゴールの平山城址公園駅を目指しました。

今回、小学生14名、ジュニアリーダー2名、シニアリーダー3名とバーベキュー担当・ハイキング担当の育成者16名の総勢35名の参加で行事を楽しく終えることができました。今年度、当地区ではサブリーダー研修会の開催を見送りましたが、今回の行事は「どのようにすれば感染防止対策を講じつつ子ども達の体験活動が実施できるか。」ということ念頭に、子ども達の思い出に残る、面白く楽しいことが何かできればとの思いから企画したものです。野外料理では実際に調理するところを子ども達と一緒にできればもっと良かったのですが、それはまた次のステップということで課題とし、今後も、子ども会の楽しさを知ってもらえるような行事を企画できればと考えています。(令和3年03月11日)

今回、小学生14名、ジュニアリーダー2名、シニアリーダー3名とバーベキュー担当・ハイキング担当の育成者16名の総勢35名の参加で行事を楽しく終えることができました。今年度、当地区ではサブリーダー研修会の開催を見送りましたが、今回の行事は「どのようにすれば感染防止対策を講じつつ子ども達の体験活動が実施できるか。」ということ念頭に、子ども達の思い出に残る、面白く楽しいことが何かできればとの思いから企画したものです。野外料理では実際に調理するところを子ども達と一緒にできればもっと良かったのですが、それはまた次のステップということで課題とし、今後も、子ども会の楽しさを知ってもらえるような行事を企画できればと考えています。(令和3年03月11日)

